http://minamikoshigaya.sakura.ne.jp



感染症対応

避難所設営訓

が行われました。

本年

(2020年) 10月30日発行 編集:広報・文化部会 TEL 048-990-1200 南越谷地区コミュニティ推進協議会

従来にない取り組みを含め

に沿って、

各参加者が避

総務部会

特別な注意が払われた計 置など、コロナ禍におけ を配った休養スペースの 場所における感染防止に

所の設置はどうあるべきか ロナ感染防止を考えた避難

との声に応えて実施され た訓練が必要ではないか.

所の設置に取り組みました。

やってくる。だからこそつ

コロナ禍にあっても災害は

次々に中止や延期される中 会ではこういった訓 が心配され各自治体や自治

練

エアベッドふくらませ設置







防犯部会

―2階の展

ホールに展

示いたします。









ット通信等で安心

・安全を 区

8

月

つから

南越谷

地

 \mathcal{O}

16

防災部会

型

于感染症对応

避

所

会では、

南越谷地区LINE公式ア

南越谷地区コミュニティ推進協議

カウントを幅広い世代に普及させる

9

月5日から10月11日まで、

センター 9 月 27 にて 「新型コロナ 南越谷地区 した。

線確保、 連合会、 室への誘導、 受付から各避難場所 ター職員の36名が参加 を中心として、 当日 は、 具合が悪い方の コミ協、 コミ協防災 そして各避 地区自治会 地区セン へ の 部

度は、

新型コロナ感染拡大

南越谷地区LINE普及活動

防災リュック」

「防災ラジオ」

「なん

名の方にチャレンジしていただき、

定くじ引きを開催しました。

約2千

NE公式アカウントの友だち限

の実施でしたが、 を行いました。 きる方を絞って こし利用券」 などが当たるくじ引き

コロナ禍でも可 できました。 ニティの推進が な地域コミュ



南越谷地区

南越谷地区内 イベント情報 災害時の情報 をいち早く お届けします!

QR ⊐ − F

防犯ながら見守り

防犯ポスター・ぬり絵

が集まりまし

集まった

品は、

11 月

旬から南越

地

区

セン

ただきましてたくさんの作品 たしました。皆様にご協力い アマビエのぬり絵の募集をい と、地区内の保育園・幼稚園に テーマにしたポスターの募集

思います 守っていた の安全を見 たければと



けてみてください。 の中で少しだけ周囲に目を向 ティッシュを作成して地区セ に取り組んでおり、 物しながらなど、 草花に水をあげながら、 さんで犯罪の抑止になるよう ンターで配付を行っています。 子どもたちの安全を守る ながら見守りの啓発活動 普段の生活 ポケット 地域の皆 買 い

気分転換に花植えを 環境・衛生部会

くじ引きには参加で

コロナ禍 のため半年振りの花植えです。色とりどり の花苗と来春に咲くチューリップの球根を植えます。 -シャルディスタンスに注意しながら行いたいと思い マスク着用での参加をお願いいたします。

【日時】11月14日出 午前9時 南越谷地区センター集合 【場所】鳩ケ谷別府線及び地区センター前花壇

「防犯栄誉銀章」受章

島孝子氏が多年にわたり地 おいて、 国地域安全運動中央大会に 会連合会・警察庁主催の全 を受章さ れたとして で安心な街づくりに貢献さ 域安全活動に尽力され安全 9月24日休、全国防犯協 瓦曽根三丁目の飯 「防犯栄誉銀章

ございま めでとう 本当にお れました。 した。



5

受賞者に感謝

合会川田会長か

南越谷地区防犯功労者

南団地自治会

越谷地区センター は10月15日休、 り、南越谷地区で の観点で中止とな

選出母体

_____ 南越谷四・五丁目自治会

南越谷四・五丁目自治会

において自治会連

状・記念品を贈呈

名

修

氏

①加藤 知孝

②中川 定敏

しました。

りました。その代わりに、社 の新成人の式典は中止とな 思い出に残るような「新成人 会の一員としての役割と責任 南越谷地区センター・公民館 を自覚する節目として、また、 のお祝い」を1月10日日 令和3年1月10日旧予定

とともに記念



南越谷地区安全安心まちづくり

で実施します。記念品の贈呈

推進協議会が表彰状授与 治会連合会の 進協議会が防犯功労団体として 越谷地区安全安心まちづくり推 地区内パトロールをしている南 全運動中央大会が行われ、長年 表彰されました。 合会・警察庁主催の全国地域安 9月24日休、 表彰 川田会長が出席 全国防犯協会連 南越谷地区自

組で、

マスク

日出は40名10

した。 10 庭で再開しま

月 24

をしながら楽

しんでいまし

現在会員

ました。 状と盾を 受け取り

は73名、

親睦

励んでいます。 と健康維持に

26回越谷市地域安 会」が新型コロナ 市暴力排除推進大 全推進大会·越谷 南越谷地区防犯功労者等に感謝状贈呈 10月6日火、「第 3 4

越谷市少年野球大会

越子育連主催の第2回

少年野球大

1

11

大沢地区

-10 大袋地区

9 蒲生地区

1

·12 萩島地区 · 13 越ヶ谷地区



越谷ファミリータウン自治会 青少年指導員協議会

間、越谷市 生 の 2 日

民球場で開

③Bブロッ

7 北越谷地区 桜井地区

ク決勝

⑦竹ノ内 稔	保護士会越谷支部	
功労団体		
代表者氏名	団体名	

功労団体	
代表者氏名	団体名
③及川 正己	赤山町三丁目自治会



日(土) 会が10月24 オールスター

功労団体		
3	団体名	
3	赤山町三丁目自治会	

	切方団14
代表者氏名	団体名
③及川 正己	赤山町三丁目自治会



地区のチー ムによ 催され、 れ健闘しま 上戦が行わ ーナメン 13

②Aブロック決勝

3 大相模地区

施しています

5 出羽地区 6 南越谷地区

2

2 川柳地区



越谷ファミリータウン自治会

子ども花火大会

グラウンドゴルフ大会

南越谷地区

ラウンド・ゴルフ連盟の活動

9月より南越谷小学校校

休止していた南越谷地区グ

年は新型コロナの影響で地域 ども会の協力により子ども花 ほど花火を楽しみました。 名の子どもが参加し、1時間 火大会を開催しました。約40 9月13日回夜、自治会と子 今

のイベントが ときを過ご 中止になり、 楽しいひと 久しぶりに しました。



編集後記

新型コロナウイルスの 影響でこれまで以上に自 分を見つめる時間があり ます。皆さんと一緒に考え 行動することで、この不安 な状況を乗り切ってもら いたいと願っています。

スーギスーギスーギスーギスーギスーギスーギスーギ

越子育連創立50周年記念式典延期 だった 「越子育連創立50周 11月29日回に開催予定

を年内にお届けします。

なるない かんかん かんかん かんかん

知らせいたします。なお、ご ため、令和3年10月3日 年記念式典」はコロナ禍の 支援された皆様には記念誌 に延期となりましたのでお (\square)

ました。 月より再開し トロールは10 協議会パトロール再開 に分かれて実 を2グループ た南越谷地区青少年指導員協 南越谷地区青少年指導 大により活動休止していまし 会の夜間パ 新型コロナウイルス感染拡 地区内

議